



# AKKREDITIERUNGSSTATUS B.SC. INTERPROFESSIONELLE GESUNDHEITSVERSORGUNG AN DER MEDIZINISCHEN FAKULTÄT HEIDELBERG

Der Studiengang B.Sc. Interprofessionelle Gesundheitsversorgung hat das interne Qualitätsmanagementsystem erfolgreich durchlaufen.

## Zusammenfassende Bewertung der aktuellen Q+Ampel-Klausur durch die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung

Der Bachelor Interprofessionelle Gesundheitsversorgung stellt aus Sicht der Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung ein außergewöhnliches Angebot dar, das in dieser Form an einer deutschen Universität einzigartig ist. Die hohe Nachfrage zeigt, dass das Angebot, Ausbildungsberuf und universitären Abschluss zu kombinieren, ausgesprochen gut angenommen wird. Die Studierenden schätzen besonders die im Studiengang praktizierte Verbindung von Forschung und Lehre und die Möglichkeit zur persönlichen Weiterentwicklung. Die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung zeigen sich beeindruckt vom Konzept und der Bereitschaft zur kontinuierlichen Weiterentwicklung und Optimierung des Studiengangs von Seiten der Studiengangverantwortlichen.

Datum der aktuellen Q+Ampel-Klausursitzung:	11. Juli 2016
Auflagen:	erfüllt
Monitoring:	SoSe 2019 WiSe 2021/22
Akkreditiert bis:	30. September 2025
Nächste Q+Ampel-Klausur:	SoSe 2025